









dikualifikasikan menjadi dua macam yaitu aib pribadi dan umum. Adapun aib pribadi adalah aib bagi wanita hamil di luar nikah karena sebab berhubungan badan dengan banyak laki-laki itu sendiri bersama keluarganya, sedangkan aib umum adalah aib yang bersinggungan dengan masyarakat secara umum dalam lingkungan terjadinya kasus tersebut.

Begitupun dengan pendapat Ustadz Zainuri Munir, beliau setuju dengan adanya perkawinan lotre, demi untuk kemaslahatan bersama. Kemaslahatan secara pribadi (kedua mempelai) dan umum (masyarakat) dalam hal ini harus dikedepankan dalam menentukan sebuah hukum, sebab jika kasus perkawinan lotre oleh wanita yang di hamili oleh banyak laki-laki ini tidak disegerakan maka efek negatif yang ditimbulkan di tengah masyarakat akan menimbulkan problem-problem sosial yang jauh dari tujuan disyariatkannya nikah itu sendiri dan juga ditakutkan jika hal semacam ini dibiarkan maka akan mendatangkan musibah atau bala' yang akan menimpa bagi si pelaku dan keluarganya, dan masyarakat Desa Keboguyang pada umumnya.

Mengenai persoalan perkawinan lotre ini, para tokoh masyarakat sebagian tidak menyetujui adanya perkawinan tersebut dengan alasan bahwa benih bayi dimungkinkan tidak berasal dari laki-laki yang menikahi dan nantinya akan mendatangkan banyak kemudharatan, dan itu hukumnya tidak boleh sedangkan sebagian tokoh masyarakat menyetujui perkawinan lotre dengan alasan mengambil kemaslahatan yang lebih besar yaitu menutup aib kedua pihak.







tidak. Caranya ialah: mereka ambil tiga buah anak panah yang belum pakai bulu. setelah ditulis masing-masing yaitu dengan: lakukanlah, jangan lakukan, sedang yang ketiga tidak ditulis apa-apa, diletakkan dalam sebuah tempat dan disimpan dalam Ka'bah. Bila mereka hendak melakukan sesuatu maka mereka meminta supaya juru kunci Ka'bah mengambil sebuah anak panah itu. Terserahlah nanti Apakah mereka akan melakukan atau tidak melakukan sesuatu, sesuai dengan tulisan anak panah yang diambil itu. Kalau yang terambil anak panah yang tidak ada tulisannya, maka undian diulang sekali lagi.

Menurut penulis, ketidakbolehan mengundi nasib itu teruntuk masyarakat Jahiliyah yang dahulu suka menggantungkan nasib mereka dari panah yang hendak mereka pilih tanpa ada pertimbangan sama sekali, jadi tafsiran mengenai ayat ini hanya pada kejadian dahulu yang pernah dilakukan oleh masyarakat Jahiliyah yang ingin mengundi nasib mereka, bukan pada undian seperti yang dilakukan oleh masyarakat Keboguyang.

Sedangkan mengenai cara tes DNA, menurut analisa penulis bahwa tes DNA hanya bisa dilakukan ketika sang bayi sudah terlahir di dunia. Bisa juga dilakukan di dalam kandungan, akan tetapi hal ini sangat membahayakan buat calon bayi tersebut. Apabila hal ini dilakukan maka akan beresiko menyebabkan keguguran dan inipun juga bisa membahayakan sang ibu. Jadi alangkah lebih baiknya jika perkawinan ini dilakukan, demi untuk memelihara jiwa dan keturunan.





Mengenai bayi yang lahir dari perkawinan lotre oleh wanita yang hamil diluar nikah, ulama' fiqh sepakat menetapkan bahwa status anak itu termasuk anak zina bila laki-laki yang mengawininya bukan orang yang menghamilinya. Tetapi bila yang mengawini itu termasuk orang yang menghamilinya, maka terjadi dua macam pendapat di kalangan ulama' fiqh, yaitu:

- 1) Ada yang menetapkan bahwa bayi itu termasuk anak zina, bila ibunya dikawini setelah kandungannya berumur 4 bulan ke atas, dan bila kurang dari umur kandungan tersebut, maka bayi yang dilahirkan termasuk anak suaminya yang sah.
- 2) Ada lagi yang menetapkan bahwa bila ibunya sudah hamil, meskipun kandungannya baru beberapa hari, kemudian dikawini oleh orang yang menghamilinya, maka bayi yang dilahirkannya bukan anak suaminya yang sah, karena keberadaannya dalam kandungan mendahului perkawinan ibunya, maka bayi tersebut termasuk anak zina.

Apabila laki-laki yang mengawini tersebut bukan yang menghamilinya, maka terjadi dua perbedaan pendapat, yaitu:

- 1) Menurut madzhab Hanafi, boleh mengawini tapi tidak boleh ada hubungan badan sampai anak zina tadi lahir.
- 2) Menurut madzhab Syafi'i, boleh mengawini dan boleh berhubungan badan tanpa menunggu anak lahir.







sembunyi-sembunyi tapi merugikan orang lain seperti mencuri, korupsi dan lain-lain. Maka perbuatan seperti ini diperbolehkan untuk diselidiki dan diungkap, karena hal ini sangat berbahaya jika dibiarkan, dan akan lebih banyak lagi merugikan orang lain.

Dengan demikian, dapat penulis analisa bahwa tujuan dari perkawinan ini adalah termasuk dalam kategori menjaga harta (*hifdz maāl*) lebih tepatnya menjaga kehormatan (*hifdz ‘ird*), karena kehormatan juga termasuk harta seseorang yang berharga, di sini yakni demi menutup aib seseorang dan keluarganya.

Dengan mengacu kepada pandangan tokoh masyarakat, bahwasanya perkawinan ini secepatnya dilakukan agar nantinya anak yang dilahirkan mempunyai ayah. Maka menurut penulis hal ini termasuk menjaga nasab (*hifdz an-nasl*) dalam tingkatan *al-ḥājiyyah*, menjaga nasab dengan secepatnya dinikahkan sebelum bayi yang di dalam kandungan dilahirkan, maka ini termasuk menjaga nasab anak pada ayah biologisnya dan juga dikhawatirkan dilakukannya aborsi jika tidak secepatnya dikawinkan.

Tidak ada larangan secara jelas mengenai pelaksanaan perkawinan lotre ini. Biar bagaimanapun juga, perkawinan ini dilaksanakan demi untuk kemaslahatan bersama, dan sebelumnya juga sudah dimusyawarahkan dari pihak-pihak yang bersangkutan, selama hal itu tidak melanggar syari’at maka bolehlah untuk dilakukan.











